



DES VILLES DU NORD ont été à nouveau bombardées vendredi par l'aviation alliée

Les précédentes attaques ont fait 350 morts et 500 blessés dans le Cambésis

Aux premières heures de la matinée de vendredi, des formations de bombardiers alliés ont attaqué les villes de Valenciennes, du Cambésis et de la Flandre. Les attaques ont été particulièrement meurtrières dans le Cambésis où ont été abattus de nombreux avions. Les bombardements ont été particulièrement meurtrières dans le Cambésis où ont été abattus de nombreux avions. Les bombardements ont été particulièrement meurtrières dans le Cambésis où ont été abattus de nombreux avions.

Des victimes

Dans l'une d'elles, on signale en dernier moment de nouvelles victimes. Le chiffre des morts au cours des bombardements de la nuit et du matin, s'élevait vendredi à 350 morts et 500 blessés.

Un bilan pour le Cambésis

Valenciennes, 4. — Trois cent cinquante morts et cinq cents blessés ont été dénombrés dans le Cambésis et la suite des bombardements alliés depuis une semaine. Plus de 1.200 maisons ont été détruites ou gravement endommagées.

Trois nouvelles victimes à Cambrai

Trois des blessés des bombardements de dimanche et de lundi dans le Douaisis ont succombé.

Les funérailles des victimes de dimanche et de lundi dans le Douaisis

Jeudi matin, en l'église Saint-Jacques, dans une importante localité du Douaisis, ont été célébrées les funérailles des victimes de dimanche et de lundi.

9 chefs de la dissidence arrêtés en Haute-Savoie condamnés à mort

Vichy, 4 mai. — Comme il avait été annoncé hier, le tribunal militaire de Haute-Savoie a condamné à mort neuf chefs de la dissidence.

De nouveaux procès contre les patriotes français à Alger

Vichy, 4 mai. — Après les récentes condamnations à mort, le tribunal militaire de Haute-Savoie a condamné à mort neuf chefs de la dissidence.

Deux nouvelles condamnations

Tanger, 4. — Le tribunal militaire de Haute-Savoie a condamné à mort deux nouveaux patriotes français.

L'EXAMEN PRÉPARATOIRE AUX ÉTUDES MÉDICALES

Vichy, 3 mai. — L'examen préparatoire aux études médicales a eu lieu à Vichy.

Arrestation d'assassins à Paris

Paris, 4. — Des inspecteurs de la police judiciaire ont arrêté à Paris deux assassins.

Dans le Cambésis

Mercredi, dans la matinée, ont eu lieu les funérailles d'une victime du bombardement de Valenciennes.

LES JAPONAIS PROGRESSED EN DIRECTION D'IMPHAL

ILS ENCERCLENT D'IMPORTANTES POSITIONS ANGLAISES

Tokio, 4. — On mande de la frontière Indo-Birmanne à l'agence Dorel. Après l'occupation de Palawan, les troupes japonaises poursuivent l'adversaire en lutte, se sont emparées de Dalaun, en direction Nord et nettoient toute la région des débris de troupes adversaires. Le 30 avril, en prenant la hauteur 3.325 au Nord de Parel qui domine la route allant de cette localité à Impbal, les troupes japonaises ont définitivement réglé le sort des débris de l'adversaire, bien que ceux-ci se défendent avec acharnement dans les montagnes. Après l'occupation de Palawan, les troupes japonaises ont définitivement réglé le sort des débris de l'adversaire, bien que ceux-ci se défendent avec acharnement dans les montagnes.

"L'attaque de la côte européenne déchainera une série de surprises pour les Alliés"

ÉCRIT LE DOCTEUR GOEBBELS

Berlin, 4. — Le Reichminister Dr. Goebbels a écrit dans son journal "Mein Kampf" que l'attaque de la côte européenne déchainera une série de surprises pour les Alliés. Il a écrit notamment : "Après un examen objectif des chances respectives actuelles, les perspectives de la guerre seront, à long terme, en faveur de l'Allemagne." Il a également déclaré que les Alliés ne peuvent pas se permettre de perdre la guerre.

Des surprises

Par un examen modestes des chances respectives nous arrivons toujours à la conclusion que nous sommes en mesure de résister à toute attaque ennemie.

Les préparatifs allemands

Ce n'est pas seulement l'ennemi, mais aussi nous-mêmes qui nous préparons à une éventuelle invasion.

Nouvelle attaque de Charleoi

Charleoi, 4. — Mardi soir, le Grand Charleoi a été de nouveau bombardé par des avions ennemis.

RAID ANGLO-AMÉRICAIN SUR BUCAREST

Bucarest, 4. — La nuit dernière, des avions alliés ont effectué un raid sur Bucarest.

M. JOHN AMERY DANS LE NORD

M. John Amery, militant nationaliste anglais, était mercredi et jeudi de passage dans notre région.

DANS L'OCEAN GLACIAL ARCTIQUE

Les sous-marins allemands coulent 8 contre-torpilleurs et navires d'escorte

ILS TORPILLENT CINQ NAVIRES DÉPLAÇANT 30.000 TONNES

51 avions quadrimoteurs alliés ont été abattus au-dessus du centre de la France

Quartier Général du Fuehrer, 4. — Le Haut Commandement de l'armée allemande communique : Avant Sébastopol et sur le Danube, des attaques incessantes ont été repoussées. A l'est du Sahara, l'ennemi a subi de graves pertes. Les tentatives faites par les Soviétiques de mener nos positions ont également échoué hier, au cours de combats acharnés de contre-attaques aériennes. Des formations d'avions de combat et de bombardement ont infligé aux Soviétiques de lourdes pertes. Au cours d'interventions répétées elles ont détruit 31 avions chars ennemis, de nombreux canons et un grand nombre de véhicules de ravitaillement.

LES ASSASSINS de la famille Jourdan, à Voiron ont été passés par les armes

Lyon, 4. — Les assassins de la famille Jourdan, à Voiron, composés de cinq personnes et les meurtriers de leur amie, ont été passés par les armes.

Cinq jours après leurs arrestations, Paul Durand, né le 7 novembre 1917, auxiliaire à l'École de la Cour Martiale française, et Ed. Girard, né le 6 août 1925, tous deux élèves à l'École, ont comparu devant la Cour Martiale française réunie à Lyon ce matin.

La Loterie Nationale

TIRAGE DE LA 15^e TRANCHE

Le numéro 234.148 gagne 6 MILLIONS DANS LA SERIE A ET 2 MILLIONS DANS LA SERIE B

Dernier chiffre du billet	Montant en francs	Série A	Série B
1	21	400	400
2	21	400	400
3	21	400	400
4	21	400	400
5	21	400	400
6	21	400	400
7	21	400	400
8	21	400	400
9	21	400	400
0	21	400	400

Les Polonais émigrés refusent la ligne Curzon comme frontière

Amsterdam, 4. — Selon Reuter, le représentant du gouvernement polonais au Mexique a déclaré dans un discours que la Pologne ne se déclarerait jamais d'accord avec la ligne Curzon comme frontière polono-soviétique.

ONE VALISE ET... UN MILLION

De passage à Paris, Mme Lucienne Trigodon, 27, place de la République à Angers, confie en gare Saint-Lazare un porteur son bagage.

LA VICTOIRE DE BRITANNIE

La victoire de la Grande-Bretagne sera le triomphe du boche. Les couches populaires britanniques se laissent égarer par les théories communistes.